



のびのび藤っ子

—子どもたちの笑顔があふれ、地域とともに伸びる学校—



感謝と感動の6年生を送る会でした！

寒波の到来で大雪になった地域も多く、ここ関東でも厳しい寒さになりました。ようやく春のあたたかさを感じる日があり、学校のスイセンの花も満開に咲きほころび、春を待ちわびています。

さて、今年度もいよいよこの3月の1か月を残すところとなりました。この1年間で学び、育ててきたことを締めくくる大切な時期です。1月から6年生を校長室へ招いて会食を実施しています。「将来の夢」などについて語り合う貴重な時間となっています。子どもたちの話を聞いていると、6年間で大きく成長したことが分かります。みんなの目がキラキラと輝いています。3月24日、素晴らしい子どもたち119名が藤久保小を巣立っていきます。

2月28日(金)には、児童が中心になって行う行事の中で一番大きな行事「6年生を送る会」が行われました。児童会の進行によって、各学年が6年生への感謝の気持ちを伝える素敵な「贈り物」をプレゼントしました。下級生の思いを受けて、6年生もお礼の贈り物をしました。下級生の「**6年生、ありがとう！**」という気持ちは、きっと6年生の心にも届いたと思います。6年生は中学校へ進学、1~5年生は、学年が1つ上がります。子どもたちの自覚と責任感を感じられた6年生を送る会でした。

この行事をきっかけに学校は、一気に卒業証書授与式・修了式へと駆け上がっていきます。この1か月を大切にし、よい締めくくりができるように指導をしていきます。そして、藤久保小の子どもたち全員が“有終の美”を飾れるようしていきたいと思います。保護者、地域の皆様、今月も藤久保小学校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



在校生から6年生へ感謝の気持ちを伝えて



6年生から在校生へのメッセージ



6年生から在校生へ歌のプレゼント



藤久保小の勉強って
とっても楽しいね！
—6年生を送る会、
大成功でした—

28日(金)の6年生を送る会は、保護者の皆様にも公開させていただきました。全校児童が一堂に会して行うこの会は、6年生の卒業をみんなでお祝いする実質的な「卒業式」にあたります。この感動的な会をすることで、在校生と卒業生の思いを伝え合うことができると考えています。当日は、ご多用にも関わらず、たくさんの保護者の皆様に見守っていただき、本当にありがとうございました。

卒業証書授与式も感動の式にしていきます。



学校と家庭の連携を図り、
子どもの力を伸ばしましょう！

—今年度最後の授業参観・懇談会—

保護者の皆様、ありがとうございました。

2月21日・25日・26日に、今年度最後の授業参観・懇談会が行われました。保護者の皆様にはご多用の中、ご参加いただき、ありがとうございました。子どもたちが元気に登校し、力を伸ばすことができたのは、保護者の皆様のあたたかいご支援のおかげです。貴重なご感想もいただき、ありがとうございました。

これから新しい学年での生活に向けて丁寧に指導していきたいと思います。



お知らせ 代替地フェンスによる児童の怪我発生及び再発防止について

先日、代替地のフェンスで児童が大きな怪我を負うという事故がありました。

怪我をされたお子様とご家族の皆様に多大なるご心配とご迷惑をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。また、保護者の皆様におかれましても、ご心配をおかけしましたこと、重ねてお詫び申し上げます。

このことを学校も教育委員会も大変重く受け止めております。代替地のフェンスにおける三芳町教育委員会の安全配慮が欠けており、学校も安全点検を定期的に行っていましたが、事故を予見できませんでした。

この事故を受けて、三芳町教育委員会は、他校についても子ども目線での安全点検を実施していきます。藤久保小学校は、代替地の使い方の指導や安全点検の方法を見直し、児童が安心・安全に過ごせるよう十分に配慮していきます。

今後は、児童の安全を第一に考え、取り組んでまいります。お気づきの点やご意見等ございましたら、ご遠慮なくお申し出ください。どうぞよろしくお願ひいたします。



藤っ子のキラキラ発見！ ～夢に向かってみんなで進もう！～



「大切な命」について考えました 5・6学年

20日(木)に、5・6年生を対象に三芳町人権教育講演会がありました。講師は、東京女子医科大学病院で小児外科医の世川修先生でした。

世川先生は、病気の子どもたちに寄り添い、その命に向き合い、成長を見守っています。子どもたちと一緒に病気と闘い、子どもたちと共に歩んでいる姿に感動しました。当たり前のことを当たり前にできる私たちは何と幸せなのか、一生懸命に生きることがどれほど大切なかを深く考える1時間でした。

子どもたちは、世川先生のお話から次のような感想をもちました。

- これから私は、何十億人という人たちの中から奇跡的に一緒にいる友達などを大切にして生きていきたいです。
- 私のお母さんが産んでくれた命を大切にしていくことが、この世の中で一番大切なことなのかなと思いました。
- これから的人生で辛いことがあっても「今、生きていることは当たり前ではないんだ」と考え、その当たり前が当たり前ではない人のためにも頑張って生きていきたいです。
- 「病気が起ってしまったのは、誰のせいでもない」という言葉に共感することができました。今、病気で苦しんでいる人に心を寄せてあげたいと思いました。
- 将来、仕事以外(ボランティアなど)でこれらのよう大切命を少しでも救えるような行動力のある素敵な大人になりたいです。

世川先生のお話から子どもたち一人一人が「命の大切さ」について考えられました。世川先生、素敵なお話をありがとうございました。



学力向上授業公開で2年生と5年生が頑張りました！

2・5学年

10日(月)に、三芳町の学力向上授業公開がありました。2年生は国語の授業を、5年生は算数の授業をそれぞれ公開して、他の学校の先生方に児童の様子を見てももらいました。ここまでに子どもたちは、国語や算数の学び方を身に付け、自分の学びを高めてきました。当日も笑顔で楽しそうに学ぶ子どもたちを見て、とても嬉しく思いました。これから国語や算数が少しでも「好き」になってくれると嬉しいです。

今日の授業は、先生たちも大きな学びの場になります。どんな指導をしたら子どもたちが成長するのだろう、好きになってくれるのだろう、といつも考えています。今日の授業で大きなヒントを得ました。

これからの授業もチャレンジして楽しい授業にしていきます。



いじめ根絶子どもサミットが開催されました！

6学年

14日(金)に、三芳町の全校の代表児童生徒が集まって、いじめ根絶子どもサミットが開催されました。はじめに各学校がいじめ根絶のための取組を発表しました。本校では、「あいさつ運動」や「ありがとうの木」などの取組について発表しました。発表者の6年生の2人は、プレゼンテーションの作成から発表の練習まで、一生懸命に準備を進めてきました。

当日は、校長室でリハーサルを行い、本番に臨みました。本番では、練習で積み重ねた成果を見事に発表しました。

また、中学生との話し合いも上手に進め、藤久保小と藤久保中で力を合わせていじめの根絶をめざそうと思いました。

これからもいじめのない藤久保小をみんなの力を合わせてつくっていきます。



子どもたちの作品が 町に彩りを与えています

学校南側の仮囲いの壁面に6年生が描いた絵画が飾られました。「わたしのお気に入りの場所」というテーマで藤久保小学校を描いた作品です。

学校のいろいろな場所が描かれていてどれも力作です。6年生の絵画には、夢や希望がつまっています。

お時間のある時にぜひ、立ち止まって絵画をご鑑賞ください。



第4回学校運営協議会(コミュニティスクール)を開催しました

2月4日(火)に学校運営協議会が開催されました。地域の皆様との協議を通して学校運営をよりよくしてきました。今日は、1年間の教育活動の成果を報告し、委員の皆様に御礼の気持ちを伝えました。また、委員の皆様からは、たくさんの励ましをいただきました。地域と伸びる学校を目指す藤久保小学校です。これからも保護者・地域の皆様と一緒に「地域に誇る藤久保小学校」をつくっていきたいと思います。

地域とともに伸びる藤久保小学校

空風流(カラフル)の皆様、横断歩道の見守りボランティアの皆様、いつもありがとうございます これからもよろしくお願ひいたします

空風流(読み聞かせボランティア)の皆様のおかげで、子どもたちが目を輝かせて読み聞かせを楽しんでいます。横断歩道では、寒い中、子どもたちの安全のために見守りをしていただいています。心から感謝しています。子どもたちの心がすくすくと育っているのは、皆様のおかげです。

これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



5分10分の短時間でもOKです。
皆様のご参加、お待ちしています!



今月の生活目標 身の回りを整理しよう

よい姿で次の学年を迎えるように準備をします。学習・生活面で「心の整理」をして、めあてをもって取り組んでいきましょう。

3月の行事予定

3/1	土				17	月	自習					
2	日				18	火	学級の時間	学年末4時間				
3	月	自習	新通学班長会議20休み 町グラウンド遊び246年 スクールカウンセラー			19	水	学級の時間	学年末4時間			
4	火	お話朝会				20	木	春分の日				
5	水	学級の時間	教材費集金日 新通学班編制 一斉下校 スクールソーシャルワーカー			21	金	お別れの会	学年末4時間 給食最終日			
6	木	学級の時間	新通学班慣らし登校(修了式まで) 教育相談日			22	土					
7	金	読書タイム				23	日					
8	土				24	月	自習	第55回卒業証書授与式(1~4年臨時休業日)				
9	日				25	火	学級の時間	3時間授業(6年臨時休業日)				
10	月	自習	町グラウンド遊び135年 安全点検日			26	水	学級の時間	短縮3時間(6年臨時休業日) 令和6年度修了式			
11	火	学級の時間	学年末5時間			27	木	学年末休業日				
12	水	自習	5時間			28	金	学年末休業日				
13	木	学級の時間	学年末5時間 卒業証書授与式予行			29	土	学年末休業日 三芳町さくらまつり				
14	金	読書タイム	学年末5時間 (藤中卒業式)			30	日	学年末休業日				
15	土				31	月	学年末休業日					
16	日				4/1	火	春季休業日					

3月の学年別下校時刻一覧

日	曜日	学年別下校時刻						日	曜日	学年別下校時刻											
		1年	2年	3年	4年	5年	6年			1年	2年	3年	4年	5年	6年						
1	土							17	月	14:30											
2	日							18	火	13:40											
3	月	14:30						19	水	13:40											
4	火	14:45		15:40				20	木												
5	水	15:10頃						21	金	13:40											
6	木	14:30		15:25				22	土												
7	金	14:45		15:40				23	日												
8	土							24	月	11:00頃 門出式11:40~											
9	日							25	火	11:40											
10	月	14:30						26	水	11:30											
11	火	14:45						27	木												
12	水	14:45						28	金												
13	木	14:30						29	土												
14	金	14:45						30	日												
15	土							31	月												
16	日							日	曜日	1年	2年	3年	4年	5年	6年						
日	曜日									学年別下校時刻											
		学年別下校時刻																			